

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Im Wurstelprater spukt's wieder

Zu Halloween, dem keltischen Geisterfest, flitzen am 30. Oktober im Wiener Wurstelprater wieder schaurige Gestalten durch die engen Gassen. „Es macht viel Spaß, dem Sensenmann davonzulaufen. Doch die verkleideten Läufer tun damit auch etwas Gutes“, sagt der Veranstalter Gerald Fischer. Schließlich kommt das gesamte Startgeld (ab 10 Euro) des Sechs-Kilometer-Laufes einem guten Zweck zu Gute. Start und Ziel: Prater Hauptallee, Höhe Riesenrad. Um 16.30 Uhr starten die kleinen Gespenster beim Familienlauf und abends ab 18 Uhr dann die großen Geister. Info-Tel.: 01/4023725.